



前期前半が終了しました！ ～夏休み前全校集会・校長講話より～



みなさん、おはようございます。毎日雨、そして、暑い日が続いています。涼しい中で勉強をすることができていますね。また、学級や学校園にはきれいな花がたくさん咲いています。ていねいにお世話してくれてありがとうございます。自然や花には不思議なパワーが宿っているそうです。私たちの心を動かすパワーです。花を育てることによって優しい心、うれしい心、感動する心が育つといわれています。

さて、今日で前期前半が終わります。これまでの学校行事を振り返ってみましょう。就任式、入学式、歓迎遠足、交通教室、運動会、プール掃除、プール開き、避難訓練、童話発表会、集団宿泊教室、すこやか教室・・・、これらの行事を通してみなさんはいろんなことを学び、力をつけてきました。

運動会、集団宿泊教室と一緒に活動しながら、協力し合ってきました。すこやか教室では、友だちの言葉の大切さを学び、「共感する力」をつけてきました。歓迎遠足、避難訓練、集団宿泊教室では、次は何をするのかを考えて行動する「考動力」を伸ばせました。

さらに、運動会、プール掃除、童話発表会などでは、途中で諦めず、最後まで「やり抜く力」を育ててきました。各学年の教室でも工夫して取り組むことができました。目標に向かってがんばった玉水小の子ども達の姿を見ることができてとてもうれしかったです。

もう一つうれしいことがあります。それは、四月から今日まで玉水小学校の子ども全員が一人も休まず学校に来た日が二十日あったことです。夏休みも病気やけがをしないように元気に過ごしてください。特に自転車の乗り方や道路の歩き方については、気をつけましょう。また、これぐらい大丈夫だと思ってしまうことをしないでください。誰かが必ず見えています。そして、そのことはいつまでも自分の心の中に残っています。自分の心はだませないのです。夏休みの間もよい行いをたくさんして、みなさんの中にあるポカポカの心やスッキリした心など、すてきな心を育てていきましょう。

最後に、校長先生から夏休みにがんばってほしいことを三つ言います。

- 一つ目は、規則正しい生活をしましょう。
- 二つ目は、毎日お手伝いをしましょう。
- 三つ目は、夏休みの学習をコツコツ毎日続けましょう。

そして、なによりも自分の命、家族の命、友だちの命を大切にしましょう。三つのことをがんばって夏休みを過ごし、八月二十七日には、全員そろってこの場所で会えることを願っています。



すこやか教室 ～ふわふわ言葉とちくちく言葉～



ふわふわ言葉を使って、みんなをいい気持ちにさせたいです。

自分にもふわふわ言葉をかけ、プラスに考えます。

12日(金)にすこやか教室を実施しました。玉名教育事務所よりスクールカウンセラーの古澤先生においでいただきました。お互いに気持ちよく過ごすために、どうすればいいかを考えることのできる時間でした。

1～3年生が2校時に、4～6年生が3校時に分かれて多目的ホールで行いました。左に書いているのは子どもたちの感想です。



校内水泳記録会



7月17日(水)に1～3年、4～6年に分かれて、これまでの水泳の授業で学習した成果を発表しました。ビート板でのバタ足から、クロール、平泳ぎ、背泳ぎと、プール開きからこの1ヶ月あまりで、上達した子ども達の姿をたくさん見ることができました。ご参観くださった保護者の皆様、ありがとうございました。